

Gemeinschaftliches Wohnen Weil der Stadt e.V.



Kennenlernspaziergang

Nach einem Jahr intensiver Vorarbeit unter erschwerten Bedingungen, wurde unser Verein Gemeinschaftliches Wohnen Weil der Stadt e.V. im Januar dieses Jahres gegründet. Alle Vereinsaktivitäten mussten deshalb bisher leider online stattfinden.

Am Sonntag, dem 13.06., bieten wir nun endlich allen am Projekt Interessierten ein erstes „Walk & Talk“ oder auf Schwäbisch „Laufa ond Schwätza“ an. Bei der Gelegenheit können diese die Vereinsmitglieder kennen lernen und Gedanken sowie Fragen zum Projekt austauschen. Wir freuen uns über die eingegangenen Anmeldungen zu dem Termin und natürlich auch über weitere aktive oder fördernde Mitglieder!

www.gemeinschaftliches-wohnen-wds.de